Petition

«Parkplatzfrieden» endlich umsetzen – Parkplätze in der Altstadt aufheben

Seit dem «Parkplatzfrieden» von 2001 wurden in der Altstadt praktisch keine Parkplätze aufgehoben. Im Gegenteil: Es wurden zahlreiche neue geschaffen. Nach Fertigstellung des Bleiche-Parkhauses hat deren Zahl um über 350 zugenommen!

Es ist bedauerlich, dass die schönsten Plätze und Gassen innerhalb der Altstadtmauern als Parkflächen missbraucht werden und damit einer vielseitigen Nutzung entzogen sind. Der Platz, der Kirchhofplatz und weitere Orte im Stadtzentrum bergen ein grosses Potenzial für Befriedigung unterschiedlicher Bedürfnisse: Boulevardcafés, Spielplätze und Ruhezonen, Verpflegungsorte, Veranstaltungsbühnen, Grünflächen, etc.

Die Ladenbesitzer in der Schaffhauser Altstadt haben von der Einführung der Fussgängerzone stark profitiert. Parkplätze auf dem Fronwagplatz und Motorenlärm in der Vordergasse oder Vorstadt sind heute zum Glück undenkbar geworden. Die Erweiterung der Fussgängerzone bietet nicht zuletzt auch eine Chance für das lokale Gewerbe.

Am Platz und in der Safrangasse könnten Brautpaare endlich sicher und vom Suchverkehr ungestört Hochzeit feiern. Mit dem zentral gelegenen Platz erhält die Fussgängerzone eine direkte Erweiterung.

Ein vom motorisierten Verkehr befreiter Kammgarnhof schafft viel Gestaltungsraum für einen vielseitig nutzbaren Platz in unmittelbarer Nähe zum Rhein als wertvolles Naherholungsgebiet. Dies wäre ein erster Schritt für die Schaffung eines direkten Zugangs zum Wasser.



Petition

«Parkplatzfrieden» endlich umsetzen – Parkplätze in der Altstadt aufheben

Wir fordern den Stadtrat auf, dem Versprechen aus dem «Richtplan Parkierung» (2001) endlich Taten folgen zu lassen und im Gegenzug zu den neu entstandenen Parkfeldern an der Peripherie diejenigen am Platz und auf dem Kammgarnhof aufzuheben.

Im Jahre 2001 schlossen die politischen Parteien den sogenannten «Parkplatzfrieden». Dieser beinhaltet das Versprechen, die Parkfelder in der Altstadt durch solche an der Peripherie zu ersetzen. In der Zwischenzeit wurden zahlreiche neue Parkierungsmöglichkeiten in und um die Altstadt geschaffen. Mit dem Bau des Parkhauses auf dem Bleiche-Areal kommen weitere rund 250 dazu. Im Gebiet der Altstadt wurden bis heute jedoch praktisch keine Parkplätze aufgehoben. Damit begehen die Verantwortlichen Wortbruch.

Die Unterzeichnenden fordern den Stadtrat auf, dem Versprechen aus dem «Richtplan Parkierung» endlich Folge zu leisten und im ersten Schritt die Parkplätze am Platz und auf dem Kammgarnhof aufzuheben. Die beiden Plätze bergen ein grosses Potential für eine vielseitige Nutzung und bieten eine grosse Chance, die Lebens- und Aufenthaltsqualität in der Altstadt zu erhöhen.

Name	Vorname	PLZ/Wohnort	Unterschrift
		•	*
			* .
N.			
			0
24			

Teilweise und vollständig ausgefüllte Unterschriftenbogen bitte umgehend zurückschicken an: Alternative Liste Schaffhausen, Postfach 5, 8201 Schaffhausen. Vielen Dank für deine/Ihre Unterstützung!